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这几年，区委、区政府加大对医院的投资力度，2016
年投资 5个多亿元建成惠济区人民医院并逐步投入使
用。报告中提到，今年启动建设惠济区人民医院荥泽院
区，这样会大大方便群众看病就医。

大力推进医改，各项医改政策逐步落地实施。自2017年8月31日实行
药品零加成以来，共为患者节约资金 1756.45万元；自 2019年 12月 31日实
行耗材零加成以来，共为患者节约资金38.79万元。

张庆普 郑州市惠济区人民医院党总支书记、院长

依托我区生态优势和土地资源，发展高端文化“五
旅”产业（休闲娱乐、会展服务、养生养老、医疗健康）,加
快休闲养生与养老健康产业发展,打造集养生和文化旅
游于一体的旅游项目，建设一批创意新、起点高、功能完
善、设施先进、服务高端的国际化休闲、养生、度假及会展服务项目。以古荥
大运河文化区建设为龙头，加快“四个片区”建设，进一步优化新城区空间布
局，依托沿黄区域优势，打造集休闲、会议、购物、吃住于一体的文化娱乐场
所，充分融入黄河文化、农耕文化、运河文化等，讲好黄河故事。

卢超 郑州超业针纺贸易有限公司董事长兼总经理、河南省残疾
人企业家协会主席、郑州市慈善总会副会长

惠济区作为郑州市黄河流域生态保护和高质量发展
核心区、起步区，美好的生态基础和集中丰富的历史文化资
源是发展旅游产业得天独厚的基础，更是落实市委“北静”
定位的发展要求。规划建设黄河华夏文明国际旅游度假区,能够转变游客停
留时间短、夜间经济缺失、业态迭代更新慢等现状。通过供给侧改革，进一步
挖掘产业动能，切实推动黄河流域高质量发展建设发挥示范性作用。

王东亮 郑州市荥泽古城开发有限公司董事长

政府工作报告令人振奋，站位高、任务明、接地气。
建议持续加大基础设施建设力度，以“双改”工作为抓
手，大力改善城乡接合部综合环境卫生，贯通市政道路
及其管网，加快辖区学校、医院、水厂、热源厂等建设进
度等，不断提升群众获得感、幸福感。

王金虎 河南惠兴城乡建设有限公司总经理

听完报告，我对惠济下一步发展充满了信心，特别
是黄河流域生态保护和高质量发展被确定为国家战略，
对于郑州、对于惠济而言，是千载难逢的历史性发展机
遇。我们要把握好这个机遇，按照郑州市委、市政府各项决策部署，坚定信
心、查找差距、完善提升，把各项工作落实落细落到位，为把郑州建设成为
“发展高质量、城市高品质、市民高素质”“富而强、大而美”的国家中心城市
做出新的更大的贡献。

姚磊 新城街道人大工委主任

今年的区人大常委会报告和“一府两院”报告，我感
觉很振奋人心，报告站位高、内容新、措施实，非常接地
气、有底气和鼓士气。建议结合我区实际情况，加快出台
民营企业扶持政策，提升民营经济发展活力，为惠济建设
黄河流域生态保护和高质量发展贡献企业力量。

李展 郑州信基调味品有限公司董事长

过去一年，我区做了很多大事实事，成绩振奋人
心。2020年的工作谋划科学、细致。作为黄河流域生态
保护和高质量发展核心示范区起步区建设的承载地，惠
济区任务巨大、责任重大，可以说我们已经站在黄河流域生态保护和高质量
发展的第一线和最前沿。面临机遇与挑战并存的发展局面，我们必须拿出
想干事的态度、敢干事的气魄、能干事的信心、干成事的决心，顺势而为、主
动作为、乘势而上，为惠济区发展贡献力量。

张铁群 江山路街道党工委书记

2019年，惠济区大事、喜事、要事接连不断，全国少
数民族传统体育运动会、民族大联欢、首届黄河音乐节
和央视春节联欢晚会郑州分会场的成功举办都是惠济区
取得的不凡成绩。黄河流域生态保护和高质量发展核心示范区建设作为国家
战略被提出来，大河路街道作为起步区的核心区，要统一思想、凝聚共识；要抢
抓机遇、主动作为；要上下联动、形成合力；要扩大宣传、提升影响，积极为黄河
流域生态保护和高质量发展核心示范区起步区建设贡献力量。

段祥生 大河路街道党工委书记

丁文霞区长所作的政府工作报告，回顾了我们
2019年所做的各项工作，是令人振奋的一年。2020年，黄
河流域生态保护和高质量发展核心起步区落在了惠济，市
委也为惠济发展提出了“北静”的发展目标，更大的发展机遇已经到来，我们要
趁势谋发展，从提升花园口镇的环境质量做起，吸引类似森惠漫花里这样的企
业前来投资，形成良性发展循环。沿黄村庄内要结合周边市场、周边旅游打造
特色餐饮步行街、特色民宿区域，打出“品牌”，推动当地经济发展。

耿宇辉 花园口镇镇长

我印象最深的是政府工作报告中黄河流域生态保
护和高质量发展核心示范区起步区建设工作，这一国家
战略是实现惠济乃至花园口经济社会腾飞的难得机
遇。我们要强力推进黄河滩地公园、黄河绿道郑州段、沿黄生态廊道示范
段、S312、中原高科技花卉博览园等项目建设，推动打造黄河生态景观带、打
造沿黄美丽乡村带，为实现黄河流域生态保护和高质量发展注入源源动力。

王维翔 花园口镇党委书记

改善医疗服务 方便群众看病就医

转变旅游业现状 挖掘产业动能

把各项工作落实落细落到位

主动作为 为惠济区发展贡献力量

强力推进黄河滩地公园等项目建设

进一步优化新城区空间布局

持续加大基础设施建设力度

加快出台民营企业扶持政策

作为起步区要抢抓机遇、主动作为

吸引企业投资，形成良性发展循环

通过此次两会，与会人员对惠济区的未来更加充满信心。作为人大代表、政协委员，他们将以更加饱满的政治热情、强烈的主人翁责任和良
好的精神面貌，发挥自身长处，开拓创新、扎实工作，为惠济区的美好发展添砖加瓦。记者 蔺洋

代表委员心系发展
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